



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 17. Juli 2019 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Beitrag für Verein Zuger Depot Technikgeschichte

Der Regierungsrat gewährt dem Verein Zuger Depot Technikgeschichte (ZDT) für die Jahre 2019–2021 einen Beitrag von je 12 000 Franken sowie für die Jahre 2020–2029 einen Beitrag von maximal 620 000 Franken für Miete, Nebenkosten und Unterhalt des ehemaligen Zeughauses "B" in Neuheim. Beide Beiträge stammen aus dem Lotteriefonds. Die Jahresbeiträge an den Verein ZDT und die Finanzierung der Miete ermöglichen den Mitgliederorganisationen einen Ausbau der Vermittlungsangebote und dienen somit der öffentlichen Zugänglichkeit zum gemeinsamen Depot und den darin enthaltenen Exponaten.

Kantonsbeitrag an die Musicalschule VoiceSteps

Der Kanton Zug unterstützt die Musicalschule VoiceSteps für die Schuljahre 2019/20–2021/22 mit einem Beitrag von jährlich 65 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Zurzeit besuchen gut 200 Kinder und Jugendliche die Musicalschule und werden in allen Bereichen des Musicaltheaters, das heisst in Schauspiel, Tanz und Gesang ausgebildet und gefördert. Jede der vier Abteilungen von VoiceSteps bringt einmal jährlich eine Produktion auf die Bühne.

Beitrag an das «Young Dance Festival 2019»

Vom 11. bis 14. September 2019 findet zum 5. Mal das «Young Dance Festival» statt. Das Festival richtet sich an Kinder, Jugendliche, Familien und Schulen und fördert den künstlerischen Dialog mit Fokus auf den modernen und zeitgenössischen Tanz. Young Dance führt lokale und internationale Künstlerinnen und Künstler zusammen, veranstaltet Tanzvorstellungen, Showcases, Podiumsgespräche und Workshops in verschiedenen Lokalitäten innerhalb des Kantons Zug. Der Kanton unterstützt das Festival mit einem Beitrag von 30 000 Franken aus dem Lotteriefonds.

Dienstjubiläen

Das 35-Jahr-Dienstjubiläum feiert:

- Raymund Gmünder, Landwirtschaftslehrer beim Landwirtschaftlichen Bildungs- und Beratungszentrum

Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Hans Amberg, Berufsschullehrer beim Gewerblich-industriellen Bildungszentrum
- Urs Kempf, Abteilungsleiter Wasserbau beim Tiefbauamt
- Maya Zehnder, Hauptlehrerin beim Kaufmännischen Bildungszentrum

Der Regierungsrat gratuliert seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und dankt ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.

Pensionierungen

Per Ende Juli werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Alfredo Bossard, Hauptlehrer an der Kantonsschule Menzingen, nach 17 Dienstjahren
- Rainer Fribolin, Berufsschullehrer am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum, nach 18 Dienstjahren
- Regula Galli nach 30 Jahren Tätigkeit als Hauptlehrerin an der Kantonsschule Zug
- Sybille Hacker, Hauptlehrerin an der Kantonsschule Menzingen, nach 10 Dienstjahren
- Angelika Lohm nach 29 Jahren Tätigkeit als Hauptlehrerin an der Kantonsschule Zug
- Karin Mörgelin, Berufsschullehrerin am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum, nach 7 Dienstjahren
- Roland Richoz, Leiter Retablierungsstelle beim Amt für Zivilschutz und Militär, nach 29 Dienstjahren
- Roland Rohr, Sachbearbeiter beim Amt für Migration, nach 34 Dienstjahren
- Marlies Rüttimann, Lehrerin beim Amt für Brückenangebote, nach 17 Dienstjahren
- Regula Schärer, Berufsschullehrerin am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum, nach 30 Dienstjahren
- Pia Scherrer, Hauptlehrerin an der Kantonsschule Menzingen, nach 16 Dienstjahren
- Albin Schmidhauser, Leiter des Amts für Wald und Wild, nach zwei Dienstjahren
- Benno Seiler, Hauptlehrer am Kaufmännischen Bildungszentrum Zug, nach 18 Dienstjahren

- Beatrice Sutter, Archivarin beim Staatsarchiv, nach 18 Dienstjahren
- Myriam Wipfli, Berufsschullehrerin am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum GIBZ, nach 11 Dienstjahren
- Peter Wyss, Berufsschullehrer am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum, nach 23 Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.